

GAZOMAT

Siège social : 11 Rue de l'Industrie - 67400 - ILLKIRCH GRAFFENSTADEN

BCS certifie que le Système de Management de l'Organisme mentionné ci-dessus a été évalué et jugé conforme aux exigences des normes ci-dessous :
BCS certifies that the management system mentioned above has been evaluated and assessed to meet the requirements of the following standards:

NF EN ISO 9001 : 2015

Pour le périmètre de certification suivant / *For the following certification scope :*

Conception, fabrication, vente d'équipements et prestations de services sur système de canalisations sous pression dans le domaine de la surveillance, la détection, la localisation et quantification des fuites ainsi que la vérification des détecteurs de fuites de gaz

Design, manufacturing, selling of equipment and services for pressurized piping systems, in the area of detecting, localizing and quantifying of leaks, and calibration of gas leak detectors.

Sous réserve d'un fonctionnement continu et satisfaisant du système de management de l'organisme, ce certificat est valable à partir du :
Subject to continuous and satisfactory operation of the management system, this certificate is available from:

31/07/2020

Jusqu'au / Until

30/07/2023

Numéro de certificat / *Certificat number :*
200731-C2283

Date d'émission / *Issuing date:*
31/07/2020

Frédéric SPECIALE
Directeur des opérations / *Director of operation*

